

SCHÜTZENVEREIN HOLZEN e.V.



PRESSEMELDUNG

Holzen, 23.08.2018

Kaiserwetter zum Volks- und Königsschießen 2018 in Holzen

**Volksbank eG Stadtoldendorf fördert Nachwuchs mit neuer Luftdruckwaffe
Silke und Detlef Mevers als Schützenkönigspaar, Svenja Gola und Davin Jestremski als
Volkskönige proklamiert**

Bei strahlendem Sonnenschein und „angenehmen“ Temperaturen feierte der Schützenverein Holzen e.V. vor kurzem sein alljährliches Schützenfest. Neben den Vereinsschützen waren es die zahlreichen Teilnehmer, Bürgerinnen und Bürger aus Holzen, Freunde aus Nah und Fern, die Vertreter der örtlichen Vereine und die Ehrengäste, durch die diese Veranstaltung erneut zum gelungenen Highlight des alljährlichen Zusammenseins in Holzen wurde.

Bereits am 22. Juni 2018 rangen insgesamt 35 Schützenschwestern, Schützenbrüder und Jungschützen beim Königsschießen um die Königskrone. Weitere 80 Teilnehmer waren es, die am 17. und 18. August am Volkskönigsschiessen teilgenommen haben. Für die kleinsten Schützen hatte man einen Tag zuvor die Türen geöffnet. Sie konnten mit dem Lichtpunktgewehr ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen. Parallel zum Königsschießen fand traditionell das beliebte Wetteifern um den „Pokal der Vereine“ statt, an dem sich 6 Vereine beteiligten.

Nach akribischer Auswertung - hierbei bewertet man beispielsweise einen Treffer in die 10 der Scheibe in hundertstel Millimeter Abstand (Teiler) zur perfekten Mitte - konnte am Samstag pünktlich um 19:00 Uhr, mit der Proklamation gestartet werden. Ralph Schmidtmann, Vereinsvorsitzender des Schützenvereins ergriff das Wort, begrüßte herzlich alle Anwesenden, insbesondere die „Lennetaler“, die in gewohnter Art und Weise den musikalischen Rahmen steckten, als auch Frau Bürgermeisterin Silke Hage. Einen Gruß überbrachte er dabei vom Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Anders, der kurz zuvor die Veranstaltung, aufgrund weiterer Termine, verlassen musste.

Abweichend vom normalen Protokoll richtete Ralph Schmidtmann im Anschluss das Wort an zwei besondere Ehrengäste und begrüßte herzlich Frau Panja Werner, Beraterin der Volksbank eG und Herrn Raphael Tacke, Service-Berater der Volksbank eG, die ein besonderes Gastgeschenk, in Form eines Spendenschecks über 1.300,00 Euro, überreichten. Der Schützenverein Holzen e.V. bekommt diese Spende zur Anschaffung einer neuen Luftdruckwaffe für die Jugendgruppe von der Volksbank eG in Stadtoldendorf.

Die Mittel für diese Spende stammen aus den Reinerträgen des VR-Gewinnsparens, die die Volksbank eG jedes Jahr zur Förderung gemeinnütziger Projekte von der VR-Gewinnspargemeinschaft erhält. Die Volksbank eG in Stadtoldendorf fördert mit den Reinerträgen nicht nur große Projekte, sondern auch eine Vielzahl kleinerer Anschaffungen und Vorhaben in den unterschiedlichsten Vereinen. Die Förderung der Jugendarbeit ist für die Volksbank eG besonders wichtig.

Die Mitglieder und Kunden unterhalten mittlerweile über 60.000 Gewinnspare bei der VR-Gewinnspargemeinschaft. Mit den daraus resultierenden Reinerträgen schafft die Volksbank eG „mehr Wert für Menschen“, denn die Region und die Menschen, die dort leben, zu unterstützen, sind wichtige Aspekte der genossenschaftlichen Unternehmensphilosophie der Volksbank eG.

SCHÜTZENVEREIN HOLZEN e.V.



Ralph Schmidtmann und die stellvertretende Jugendleiterin Elke Jansen sowie die Jugendlichen des Vereins bedankten sich herzlich für diese großzügige Unterstützung.

Nach diesem ersten Höhepunkt des Tages wurde es nun spannend. Die Proklamation der besten Schützen begann mit der Ehrung der jüngsten Teilnehmer. Jannik Dietrich wurde mit 38 Ring Kinderringkönig, Jasper Berndt mit einem Teiler 348,6 Kinderkönig.

Es folgten Schlag auf Schlag die Ergebnisse aus dem Vereinsschießen. Die höchste Ringzahl in der Zehntelwertung bei 3 Schuss hieß die Vorgabe beim Schießen auf den Pokal des Schießsportleiters. Hier war Kira Hoffmann mit 30,4 Ring erfolgreich.

Nur einen Schuss hatten alle bisherigen Vereinskönige auf den Pokal der Könige zur Verfügung. Mit einem Teiler 97,9 war Alexander Mevers nicht zu schlagen und konnte diesen traditionsreichen Pokal gewinnen.

Jugendringkönigin 2018 wurde Kira Hoffmann mit 97 Ring. Die Schützenringkönigin mit 92 Ring heißt Elke Jansen, Schützenringkönig wurde mit 95 Ring Alexander Mevers und mit einem Teiler 39,2 wurde Anne Hoffman Jugendkönigin 2018.

Zu guter Letzt ging es nun um die Benennung des neuen Schützenkönigspaares. Beide waren in den vergangenen Jahren bereits erfolgreiche Schützen und unabhängig voneinander mit der Königsehre ausgestattet. In diesem Jahr machten sie es zur Familiensache. Die Teiler 74,6 bei Silke Mevers und 12,3 bei ihrem Ehemann Detlef machten das Paar zum Königspaar.

Der traditionelle Abschluss der Ehrungen im vereinsinternen Wettstreit ist die Überreichung des Pokals zum undankbaren 4. Platz für den Schützen, der am dichtesten an der Königswürde gescheitert ist. Diesjährig konnte sich der Vereinsvorsitzende Ralph Schmidtmann diese Trophäe für den geschossenen Teiler 59,5 selbst überreichen.

Die mit Spannung erwartete Proklamation der Volkskönige übernahm in gewohnter Art und Weise die Holzener Bürgermeisterin Silke Hage.

Nach kurzer Begrüßung aller Anwesenden schritt sie direkt zur Tat und rief mit 45 Ring Jesko Meyer zum Volksjugendringkönig und mit einem Teiler 221,2 Levin Glausch zum Volksjugendkönig aus.

Die Volksringkönigin heißt Janine Dietrich. Sie konnte 44 Ring erzielen. Dazu gesellte sich der Volksringkönig Hans Jürgen Heinzel mit 47 Ring.

Mit viel Beifall bedachten die Anwesenden die neuen Volkskönigin Svenja Gola, die mit einem Teiler 22,3 ungeschlagen an der Spitze der Damen lag und dem neuen Volkskönig Davin Jestremski der sich mit einem Teiler 48,4 die Königswürde beiden Männer sicherte.

Zum Finale hatte Ralph Schmidtmann noch zwei Pokale zu verteilen. Das mit Spannung erwarteten Ergebnisse des Pokalschiessens der Vereine und den Pokal für den Schützen mit der besten Zehn des Königsschießens 2018. Sieger des Wettstreits unter den Vereinen wurde mit einem Gesamtteiler 408,8 der Heimatverein Holzen und mit einem sensationellen Teiler 4,4 (geschossen beim Vereinswettkampf) sicherte sich Heike Mevers den Pokal der „Super 10“, der von der Fa. Freudiger Industriemechanik gestiftet wurde.

Mit dem Niedersachsenlied, begleitet von der Lennetaler Blasmusik, endete der offizielle Teil des Tages. Mit viel Spaß und guter Stimmung bis in den frühen Morgen, wurde das neue Königshaus gefeiert.

Bildnachweis:

SCHÜTZENVEREIN HOLZEN e.V.



Volksbank eG Stadtoldendorf



Panja Werner, Beraterin der Volksbank eG und Raphael Tacke, Service-Berater der Volksbank eG überreichen Elke Jansen, stellvertretende Jugendleiterin und der Schützenjugend die neue Luftdruckwaffe

Das neue Königshaus



Das neue Königshaus des Volks- und Königsschießen 2018 in Holzen

Kontakt:

Ralph Schmidtman
Siebenbachstr. 3
37632 Holzen

+49 5534 1773

vorsitzender@svholzen.de